
 

 

 

 

実り多き 2 学期に！！ 
校長 根釜 恵理子 

２学期が始まり３週間が過ぎようとしています。まだまだ暑さが残る中，子供たちは元気に

登校し，学習に励んでいます。 

夏休み中に新しいブランコの設置が完了しました。天気の 

いい日は，朝も昼も紅白の新しいブランコを楽しそうにこぐ子 

供たちの姿が見られます。 遊具が増えると子供たちの楽しみ 

も増え，ありがたいなと感じる日々です。 

  ２学期は１年の中で一番長く，大きな行事も多い学期です。今年度の運動会は，熱中症対

策のため，例年より１ヶ月遅い，１０月２７日(日)に開催します。運動会や学習発表会などの

行事に向けて取り組むときに，言われたことをするだけではなく，今何をしたらよいのか，自分

で考えて行動する力を付けてほしいと願っています。 

そのためには，大人が「～しなさい」というのではなく，「今何をしたらいい？」と子供たちに

尋ね，考えさせる習慣を付けていくことも大事になってくると思います。子供たちがさらに伸び

ていく２学期になるよう，職員一同努力してまいります。 

２学期も保護者の皆様の御協力をよろしくお願いします。 

◇◇◇活気あふれる字敬老会◇◇◇ 

１６日に玉城字と古里字の敬老会に参加させていただき 

ました。盛大な敬老会が開催されていて、敬老者の皆様の 

お元気なお姿に力をいただくと共に、このような素晴らしい 

地域で育つ子供たちは幸せだなと感じることでした。       【玉城字育成会：敬老口説の一場面】 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

和泊町立大城小学校 学校だより 

 

 

  校訓『負けじ魂』    ｷｬｯﾁﾌﾚｰｽﾞ「祖先の知恵を受け継ぐ大城小」 
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＊＊＊～アグトラスト基金を活用したサタ小屋周辺整備事業について～＊＊＊ 
先月ご紹介した整備事業の１つ，「サタ小屋や黒糖づくりを紹介する看板」に５・6年

生が描いた黒糖づくりの絵を掲載することになりました。５・６年生にとって、記念となる
よい機会をいただきました。 

 

 

 

 

『夏休みの思い出と 2 学期の目標』 

6 年 皆吉 結心     

 ぼくは夏休みに舟こぎ大会に出たり，花火大会へ行ったり，沖永良部に帰ってきた兄や

いとこと遊んだりと，たくさんの楽しい思い出ができました。 

 その中でも，１番心に残っているのは，家族やいとこと一緒 

に海へ行ったことです。ゴーグルをつけて海にもぐると，魚が 

たくさんいました。ぼくの好きなふぐも見ることができたので， 

うれしかったです。他にもバタフライの練習をしたり，兄に海に 

投げられたりと，海で遊びつくすことができました。兄が帰ったのはさみしかったけれど 

また来年一緒に海へ行けるのが楽しみです。 

 今日から２学期が始まります。ぼくは２学期の目標を２つたてました。 

 １つ目は運動会で応援団やりレーをがんばることです。今年も応援団になり自分から周

りを見て次の行動を考えててきぱきと行動し，みんなを引っ張りたいです。 

 また，リレーではスムーズにバトンを渡せるように練習して１位をとりたいです。 

 ２つ目は，国語の読み取りの力をのばすことです。長い文章だと，何を書いていたか忘

れて分からなくなってしまうので，何回も読んだり，大切な言葉に印を付けたりして，い

ろいろな問題を解けるようになりたいです。 

 小学校最後の２学期が充実したものになるように，行事や毎日の出来事を自分から楽し

み，目標に向かってがんばりたいです。 

     １日（火）～３１日（木）校内読書月間 

２日（水）身体計測・視力検査  １８日（金）町小学校陸上記録会(午前) 

４日（金）PTA 奉仕作業 17:00～ ２１日（月）運動会予行 

    １１日（金）もちつき大会話し合い ２５日（金）運動会準備 

      〃   ＳＣ来校       ２７日（日）秋季大運動会 

    １３日（日）町民スポーツ大会   ３１日（木）合同社会科見学(3・4 年)

生） 

        

 １０月２７日（日）大城小学校秋季大運動会を開催します。開催方法について，児童

（３年生以上）と保護者にアンケートを実施し,字体育部長さんと話し合いを行いました。 

アンケートや字体育部長さんとの話し合いを参考にさせていただき， 

今年度も終日開催で行います。 

終日開催の主な理由は、主役である児童の半数以上が午後までの開催を 

希望したことや，１０月末の開催で熱中症のリスクが少ないためです。 

 今年度は昼食時間を１０分伸ばしましたので，昼食をご家庭でとられても大丈夫です。 

保護者，地域の皆様方のご理解をよろしくお願いします。 
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